

令和4年4月23日

寮生及び保護者の皆様

舞鶴工業高等専門学校
寮務主事 児玉圭司

鶴友寮の連休中の運営とご留意いただきたい点について

皆さまには、日頃から鶴友寮の運営にご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。特に2年寮生および保護者の皆さまには、すでに一週間あまりの帰省と遠隔授業対応をお願いするなど、大変なお手数をおかけしており、申し訳ございません。

その後も、発熱者は毎日のように発生しており、その都度、発熱者ご本人の帰省・受診依頼と、濃厚接触した可能性のある学生の隔離を続けておりますが、幸い、PCR・抗原検査での陽性判定にはならず、なんとか学寮を開き続けることができています。これも、皆さまのご協力の賜物であり、心から御礼を申し上げる次第です。

さて、本日は、連休中の学寮の運営体制について、ご連絡させていただきます。

(1) 本校の学年暦（すでにご存知でいらっしゃると思いますが、念のため）

- ・ 4月29日（金・祝）…通常授業
- ・ 5月 2日（月）…通常授業
- ・ 5月 6日（金）…4月29日（金・祝）の振替休日

➡ したがって、**5月3日（火）から5月8日（日）までが連休**となっています。

(2) 学寮の運営方針

- ・ 学寮からは、1年寮生および保護者の皆さまには4月3日（日）の入寮式で、全学生の皆さんには4月5日（火）の始業式で、それぞれご案内させていただきましたが、**連休期間中はできる限り帰省して、ご家族と過ごしていただきたい**とお伝えしています。
- ・ 帰省をお願いする理由としては、①新型コロナウイルス対策（学寮内での感染リスク軽減、および万が一の感染時に最善の対応を可能とするため）と、②メンタルヘルス（日常の環境から離れることによる、学生の気分転換や安心）を掲げています。

※完全閉寮ではありません。連休中に試合等が予定されるいくつかのクラブと、ご家庭のご都合等で寮に残られる方には、引き続き学寮で過ごしていただけます。

※来週、寮生の皆さんに、帰省予定を確認させていただく可能性があります（学寮の見守り体制を調整するとともに、連休中の特別日課を組むか判断するため）。

(3) ご留意いただきたい点

- ・ 舞鶴市内の医療機関は、休日の診療体制が必ずしも十分とはいえず、症状に応じた専門医の診察を受けられない可能性がございます。
- ・ 連休中、学寮担当の教職員やクラス担任も、適宜休暇をとっておりますので、4月と同水準の即応体制を取るのは難しい状況です（現在のところ、連休中も、通常通り夜間は4名、日中は2名の教職員があたる予定です（管理当直を含めた人数です））。
- ・ 5月3日から5日にかけては本校の保健室も閉室しています。
- ・ 今週に入って、舞鶴市内の新型コロナウイルス感染者が急速に増えてきています。

【寮生の皆さんへ】

- ・ クラブ活動は、事前に学生主事へ申請している場合にのみ認められます。
- ・ 各部活での新入生歓迎会をはじめ、飲食を伴う大人数での集会は避けてください。
- ・ 連休後、体調不良者の発生が予想されます。連休中も節度ある行動を心がけてください。

(4) その他

- ・ ご質問のある場合は、寮務係までおたずねください。
- ・ 各ご家庭にご無理のない範囲で、上記の方針にご協力を賜れましたら幸いです。

(問い合わせ先)

舞鶴工業高等専門学校学生課 寮務係
電話 : 0773(62)8885
E-mail : ryoumu@maizuru-ct.ac.jp